
Von: Peter Schweickard   
Gesendet: Sonntag, 24. November 2024 19:03 
An: Oberbuergermeister  
Betreff: Antrag auf einen Sachstandsbericht betr. die Erweiterung der Brentano-Grundschule 

   
  
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
wir beantragen hiermit einen Sachstandsbericht betr. die Erweiterung der Brentano-Grundschule 

im nächsten Bildungs- oder Planungssenat 
Freundliche Grüße   
  

 
Peter Schweickard 
Fraktionsvorsitzender 

 
  

 
 

 
 

 
 

   
  

  





Von: Elternbeirat   
Gesendet: Freitag, 22. November 2024 15:05 
An:  

 
Betreff: AW: Antrag auf Berücksichtigung der Machbarkeit-Studie für die Planung einer Erweiterung 
der Brentano Grundschule 

  

Sehr geehrte Damen und Herren, 

wir freuen uns auf den Dialog mit Ihnen und freuen uns auf eine erste Rückmeldung. Gerne 
auch, ob Sie das Schreiben bereits zur Kenntnis genommen haben, denn sicherlich haben Sie 
viele Themen zu Bearbeiten. 

 Vielen Dank  

 Mit freundlichen Grüßen 

  

 für den Elternbeirat der Brentano Grundschule. 

 
Von: Elternbeirat  
Gesendet: Freitag, 25. Oktober 2024 05:35:38 
An:  

 
Betreff: Antrag auf Berücksichtigung der Machbarkeit-Studie für die Planung einer Erweiterung der 
Brentano Grundschule  

  
Sehr geehrte Frau Euler,   
sehr geehrter , 
sehr geehrte ,   
  
die Brentano-Grundschule hat ein ereignisreiches Schuljahr 2023/2024 hinter sich. Die Erweiterung 

der Grundschule, der Inklusionsantrag und zuletzt der Umzug mehrerer Klassen ins Hauptgebäude 

wurden intern und extern intensiv diskutiert und konnten mit Hilfe der Stadt Aschaffenburg und Ihrer 

Hilfe erfolgreich angegangen werden. 
  
Unser besonderer Dank gilt Ihnen und den städtischen Mitarbeitern für Ihre Unterstützung beim 

Antrag an das bayerische Kultusministerium, sowie für die Begleitung des Umzugs der AWO-

Mittagsbetreuung und der ausgelagerten Klassen der BGS. Der Aufwand, der in die Evaluierung und 

Nachrüstung der Räumlichkeiten in der Außenstelle und die direkte Hilfe beim Umzug investiert 

wurde, wissen wir sehr zu schätzen. 
  
Dank dieser Maßnahmen können die Kinder der Brentano-Grundschule nun wieder die tägliche 

schulische Gemeinschaft an einem einzigen Ort erleben, was sich positiv auf den Zusammenhalt und 

die pädagogische Arbeit auswirkt. 
  



Im Hinblick auf die bevorstehende Umgestaltung zur Ganztagsschule möchten wir uns auch für 

den Dialog zur Erweiterung der Brentano-Grundschule bedanken und fragen höflich nach dem 

aktuellen Stand der Planungen. In diesem Zusammenhang haben wir weiterführende Überlegungen 

angestellt und die zahlreichen Anmerkungen der Stadt, insbesondere zur benötigten Gesamtfläche und 

den Pausenhofanforderungen, reflektiert. Mit Unterstützung von Herrn Dipl. Ing.  haben 

wir eine aktualisierte Studie zur Erweiterung der BGS erarbeitet, einschließlich einer groben 

Kostenschätzung, die wir Ihnen im Anhang gerne zur Verfügung stellen. 
  
Wir möchten Sie bitten, diese Machbarkeitsstudie bei den weiteren Planungen zu berücksichtigen. Die 

von uns vorgeschlagene Erweiterung des bestehenden Schulgebäudes bietet aus unserer Sicht mehrere 

Vorteile: 
  
1. Logistische Effizienz: Ein einziger, zentraler Standort verhindert zusätzliche Wege für Schüler und 

Lehrkräfte und minimiert organisatorische Hürden. 
2. Pädagogische Kontinuität: Alle Kinder können den gesamten Tag in vertrauter Umgebung 

verbringen, was eine ganzheitlichere Lernumgebung fördert. 
3. Sicherheitsaspekte: Die Konzentration aller schulischen Aktivitäten an einem Standort vereinfacht 

die Aufsicht der Schüler und sorgt für eine sicherere Umgebung. 
4. Nachhaltigkeit: Eine Erweiterung des bestehenden Campus wäre umweltfreundlicher und würde 

die Notwendigkeit zusätzlicher Infrastrukturen reduzieren. 
5. Kosteneffizienz: Die langfristigen Kosten für Transport und den Betrieb zweier Standorte dürften 

höher ausfallen als die Investition in eine Erweiterung des aktuellen Schulgebäudes. 
  
Wir stehen Ihnen jederzeit für einen weiteren Austausch zur Verfügung und würden uns freuen, diesen 

Dialog fortzusetzen. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  

   (Vorsitzender Elternbeirat)  
 (Vorsitzender Förderverein) 

 (Schulleitung Brentano Grundschule) 
       
  

 


